



## Theater

# „Wie Puck Weihnachten rettet“

17.11.2010 | 15:14 Uhr



Das Albrecht-Dürer-Gymnasium bei den Proben zum neuen Theaterstück.

Hagen. Zeus-Reporter proben für ihre Theateraufführung. Es geht um den Elfen Puck, der aus dem Weihnachtswunderland geworfen wird.

Zeit für die wöchentliche Theaterprobe der sechsten bis achten Klassen am Albrecht-Dürer-Gymnasium in Hagen: Das diesjährige Weihnachtsstück „Wie Puck Weihnachten rettet“ ist eine Komödie für Jung und Alt. Das Theaterstück handelt von dem kleinen frechen Elfen Puck, der aus dem Weihnachtswunderland rausgeworfen wurde und nun auf Wolke 19 zum Päckchen packen verdonnert wurde.

Eines Tages schleichen er und seine Freunde Mickie und Kenzo sich zwischen Menschenkinder, die das Weihnachtswunderland besuchen wollen. Durch ein Versehen zerstört Puck den mühsam vom Oberelfen zusammengesammelten Weihnachtszauber. Dadurch kann die böse Eisprinzessin in die Weihnachtswelt gelangen. Durch einen Zufall bekommt Puck mit, wie die Eisprinzessin Weihnachten zerstören will.

## Der kleine Elfe Puck wird aus dem Weihnachtswunderland geworfen

Wenn ihr wissen wollt, wie die Geschichte endet, kommt in die Aula des Albrecht-Dürer-Gymnasiums. Da wir selbst in der Theater-AG sind, wissen wir sehr genau, wie die Proben laufen: Teilweise chaotisch, aber alle haben riesigen Spaß am Theater spielen. Die ersten Proben finden meistens in kleinen Gruppen statt. Diese werden von unserer engagierten Theater-AG-Leiterin und Lehrerin Frau Köhler sowie fleißigen Helfern aus den neunten Klassen unterstützt. Wenn die Szenen dort kräftig geübt worden sind, werden sie zum eigentlichen Theaterstück zusammengesetzt. Eine Menge Arbeit in sehr kurzer Zeit. Die Proben laufen schon in vollem Gange. Alle lernen schon ihren Text. Wenn es nicht ganz so läuft, wie unsere Lehrerin es gerne hätte, findet auch schon mal eine außerhalb der Schulzeit angesetzte Probe statt.

## Die Proben sind teilweise chaotisch

Die erste „Massenprobe“ kann glatt laufen – tut es aber meistens nicht. Michelle ist in der 8. Klasse und schon seit zwei Jahren dabei. „Ich finde Theater spielen super. Mit meinen Freunden und Klassenkameraden zusammen zu proben, macht sehr viel Spaß“, sagt sie uns während der vergangenen Probe. Auch Christian aus der siebten Klasse findet Theaterspielen klasse: „Durch die Theater-AG findet man viele neue Freunde auch aus anderen Stu-



## ALLE ZEUS-ARTIKEL



### Von Arnsberg bis Xanten

Zeus-Reporter sind in vielen Städten unterwegs. Um eure Artikel zu finden, klickt hier einfach auf eure Heimatstadt.

## ZEUS FÜR SCHÜLER


[ZEUSAWARDS](#)
[ZEUSQUIZ](#)
[THEMENPARK](#)
[SCHREIBWERKSTATT](#)
[TIPPS UND LINKS](#)
[ZEUS-TEAM](#)

## AUS DEM RESSORT


[Umbau](#)

### Bahnhof soll saniert werden

Der Hagerer Bahnhof muss dringend renoviert werden. Unser Zeus-Reporter Thorben Carl berichtet was alles gemacht werden muss.

## KONTAKT





### Der heiße Draht zu uns

Fragen, Wünsche, Mitteilungen? Hier könnt ihr mit uns in Kontakt treten. Telefon: 0201 / 804 1965 oder über unser Kontaktformular.

fen.“ Natürlich ist es nicht immer leicht, mit rund 60 Kindern zu Proben, da wird es auch schon mal lauter.

„Manchmal gehe ich schon mit Kopfschmerzen aus der Aula raus, aber im Endeffekt lohnt es sich allemal“, erzählte er uns ebenfalls. Sobald die Aufführungstermine näher rücken, steigt die Nervosität und die Proben werden konzentrierter. Bei uns gilt : Wenn die Generalprobe sprichwörtlich „in die Hose geht“, wird die Aufführung ein voller Erfolg. Hier und da werden noch ein paar kleine Details geändert und hinzugefügt, damit hinterher alles glatt läuft. Alle freuen sich riesig. Auch unsere anderen Lehrer schauen gerne bei mal bei den Proben vorbei oder gucken sich begeistert die Aufführungen an.

### Bald beginnt der Vorverkauf

Die Theater-AG der sechsten bis achten Klassen hat schon viele Erfolge bei den Schul-und Theatertagen im Stadttheater Hagen gefeiert. Zuletzt mit der Eigenproduktion „Verrückte Märchenwelt“ gewannen wir einen Hauptpreis. Am 9., 14. oder 17. Dezember um 19.30 Uhr finden die Aufführungen von „Wie Puck Weihnachten rettet“ statt. Die Karten gibt es an der Abendkasse des jeweiligen Termins oder im Vorverkauf in den Pausen am Albrecht-Dürer-Gymnasium ab dem 7. Dezember 2010. Eine gute Gelegenheit, die Weihnachtszeit zu versüßen.

Lena Stein, Franziska Kronberg, Klasse 8b, Albrecht-Dürer-Gymnasium, Hagen

*Zeus-Reporter*

## KOMMENTARE

[Kommentar schreiben](#)

[blättern](#)



**Soziales**  
Als Teenie in der Kita

**Umwelt**  
Dramatische Folgen des Klimawandels



**Höhlentour**  
Ein Abstieg in das Dunkel der Kluterthöhle



**Turnen**  
Deutsches Top-Duo beweist sich beim Swiss Cup der Turner



**Tiere**  
Falsche Vorurteile



(c) 2015 FUNKE MEDIEN NRW GmbH



#### BELIEBTE INHALTE

- Tarifvergleiche
- Versicherungsvergleiche
- Wetter

#### VERGLEICHEN UND SPAREN

- Horoskop
- TV-Programm
- Kino-Programm

#### FUNKE MEDIENGRUPPE

- Veranstaltungskalender
- Spiele
- Tippspiel

- Partnersuche
- Shop
- Meine Nachrichtenbox

#### Suche

- Themenseiten
- Branchenbuch
- Website als Startseite